

---

## **PRESSEMITTEILUNG**

**Leipzig, 30. März 2017**

# **EEX-Börsenrat bestätigt Migration der PXE-Produkte**

**PXE-Terminprodukte für Strom zukünftig über EEX T7-Plattform handelbar**

Am 23. März 2017 fand die erste Börsenratssitzung der European Energy Exchange (EEX) des Jahres in Lyon unter dem Vorsitz von Dr. Michael Redanz, Vorsitzender der Geschäftsführung von EWE Trading, statt. In der Sitzung diskutierte der Börsenrat die Ausweitung der EEX-Terminmarktprodukte um Kontrakte, die momentan an der Power Exchange Central Europe (PXE) angeboten werden. Darüber hinaus bestätigte der Börsenrat, neben der Ernennung neuer Mitglieder des Sanktionsausschusses der EEX, auch die Wiederbestellung von Steffen Köhler und Dr. Tobias Paulun als Börsengeschäftsführer der EEX.

Den Schwerpunkt der Sitzung bildete die Zusammenarbeit mit der PXE und damit einhergehend die Migration der PXE-Produktpalette von Stromderivaten auf die Plattform und unter das Regelwerk der EEX. Aktuell bietet die PXE finanziell abgewickelte Stromfutures für Tschechien, die Slowakei, Ungarn, Rumänien und Polen an. Diese Kontrakte stehen mit monatlichen, vierteljährlichen und jährlichen Fälligkeiten zur Verfügung. Der Börsenrat stimmte zu, diese Kontrakte den EEX-Handelsteilnehmern ab Sommer 2017 durch Listing im EEX-Handelssystem T7 zur Verfügung zu stellen. Darüber hinaus werden physisch abgewickelte Stromfutures für die Slowakei zur Trade Registrierung angeboten.

Die Migration der PXE-Produkte auf die T7-Plattform eröffnet für die Teilnehmer der PXE und der EEX neue Handelsmöglichkeiten. Die EEX-Teilnehmer erhalten direkten Zugang zu den bislang an der PXE gelisteten Produkten, während die PXE-Mitglieder Zugang zur aktuellen EEX-Produktpalette erhalten. Des Weiteren öffnet die Migration mittel- und osteuropäische Märkte für Händler, die momentan nicht in dieser Region aktiv sind.

Der Börsenrat hat in Absprache mit der Börsenaufsicht der Wiederbestellung von Steffen Köhler und Dr. Tobias Paulun als Börsengeschäftsführer der EEX für eine weitere fünfjährige Amtszeit ab dem 20. Juni 2017 zugestimmt. Beide waren am 20. Juni 2012 für eine Amtszeit von fünf Jahren in dieses Amt bestellt worden. Darüber hinaus ist Tim Greenwood seit 2014 Börsengeschäftsführer.

In der Sitzung hat der Börsenrat neue Mitglieder des Sanktionsausschusses der EEX, einschließlich eines neuen stellvertretenden vorsitzenden Mitglieds, ernannt. In Absprache mit der Börsenaufsicht hat der Börsenrat Frau Ursula Kraemer als neue stellvertretende Vorsitzende sowie Dr. Wolf B. von Bernuth, Michael Bonde, Pierre Chevalier, Ralf Henze und Dr. Bernhard Walter als neue Beisitzer des EEX-Sanktionsausschusses bestellt.

Der Börsenrat der EEX ist ein Börsenorgan im Rahmen des Börsengesetzes. Er besteht aus insgesamt 24 Mitgliedern, die die verschiedenen Interessenverbände und Wirtschaftskreise angemessen repräsentieren: Neben den Handelsteilnehmern mit 19 gewählten Mitgliedern aus fünf verschiedenen Wahlgruppen gehören vier Verbandsvertreter sowie ein Vertreter der Energiewissenschaft dem Börsenrat an. Der Börsenrat verabschiedet vor allem das Regelwerk der Börse und seine Änderungen. Darüber hinaus bestellt und überwacht das Gremium die Börsengeschäftsführung und beruft den Leiter der Handelsüberwachungsstelle.



**Kontakt:**

**European Energy Exchange AG**

Public Relations

Tel.: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Phone: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: [presse@eex.com](mailto:presse@eex.com)

[www.eex.com](http://www.eex.com)

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Deutschland)

---

## PRESS RELEASE

Leipzig, 30 March 2017

# **EEX Exchange Council confirms PXE product migration**

**PXE power derivatives will be tradable via EEX T7 platform**

On 23 March 2017, the Exchange Council of the European Energy Exchange (EEX) held their first meeting of 2017 in Lyon. The meeting was chaired by Dr Michael Redanz, Managing Director of EWE Trading GmbH. During the meeting, the Exchange Council discussed the extension of EEX's power derivatives product range with contracts currently listed on Power Exchange Central Europe (PXE). The Exchange Council also approved the re-appointment of Steffen Köhler and Dr. Tobias Paulun to the Exchange Management Board of EEX, in addition to confirming new appointments to the Sanction Committee of EEX.

The focus of the meeting was the cooperation with PXE and the migration of the PXE product range of power derivatives to the EEX platform and under the EEX rulebook. Currently, PXE offers cash-settled power futures for the Czech Republic, Hungary, Slovakia, Romania and Poland. The contracts are available with monthly, quarterly and yearly expiries. The Exchange Council confirmed that these contracts will also be made available to EEX trading participants from summer 2017, by listing the PXE products on the EEX T7 trading system. In addition, physically-settled power futures for Slovakia shall be listed for Trade Registration.

The transfer of PXE products to the EEX T7 platform opens up new trading opportunities for both current PXE and EEX members. EEX members will receive straightforward access to the products which are currently listed at PXE while PXE members will receive trading access to the current EEX product suite. Furthermore it has the potential to open up Central and Eastern European products to traders currently not active in this region.

---

The Exchange Council also agreed to the re-appointment of Steffen Köhler and Dr Tobias Paulun as Managing Directors of the Exchange for another term of five years starting on 20 June 2017 in accordance with the Exchange Supervisory Authority. Both were appointed as Managing Directors of the Exchange on 20 June 2012 for five years. In addition, Tim Greenwood has been a Managing Director of the Exchange since 2014.

Furthermore, the Exchange Council confirmed new appointments to the Sanction Committee of EEX, including a new deputy chairing member. Following consultations with the Exchange Supervisory Authority, the Exchange Council appointed Ms Ursula Kraemer as the new deputy chairing member and Dr Wolf B. von Bernuth, Michael Bonde, Pierre Chevalier, Ralf Henze and Dr Bernhard Walter as the new panel members of the EEX Sanction Committee.

The Exchange Council of EEX is an official body of the exchange under the German Exchange Act. It consists of a total of 24 members who expertly represent the various relevant interest groups and business circles. In addition to the trading participants who are represented by 19 elected members from five different voting groups, four representatives from associations and one representative of energy science belong to the Exchange Council. The tasks of the Exchange Council include the formulation of the rules and regulations of the exchange and their amendments. The Exchange Council is also tasked with the supervision of the Management Board of the Exchange and the appointment of the Head of the Market Surveillance.



**Contact:**

**European Energy Exchange AG**

Public Relations

Phone: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Phone: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: [presse@eex.com](mailto:presse@eex.com)

[www.eex.com](http://www.eex.com)

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Germany)